**LA VERDAD** 🕀 🍳





## Ricardo Monreal lanza centros de acopio en la Cámara para apoyar a damnificados



Los recientes huracanes "John" y "Helene" dejaron devastación en varias regiones de México, afectando gravemente a estados como Guerrero, Quintana Roo y Michoacán. Ante esta situación, Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, anunció la instalación de centros de acopio en el recinto legislativo para apoyar a las personas damnificadas. En un video publicado en su cuenta de X (anteriormente Twitter), Monreal destacó la urgencia de brindar ayuda a los afectados, enfatizando la necesidad de unir fuerzas para mitigar el impacto de este nuevo desastre. "Nos solidarizamos con las familias de Guerrero, Quintana Roo y Michoacán. Los centros de acopio estarán habilitados dentro de la Cámara para recibir donaciones", expresó.

"En la Cámara vamos a determinar cómo podemos aportar desde nuestras dietas lo que esté a nuestro alcance para ayudar a nuestros compañeros en estos estados afectados por los huracanes", añadió Monreal.